
Ce soir, suivez l’aventure de
la  testerine  Aurélia  Cézeur
dans « Mon plus Noël » sur
TF1 !
Passionnée  de  décoration,  la  testerine  Aurélia  Cézeur  a
participé en février dernier au tournage de l’émission « Mon
plus Beau Noël ». Le show de TF1 est présenté par Valérie
Damidot et le chef Juan Arbelaez. La diffusion du tournage
réalisé à La Teste débute ce lundi soir à 18h10.

Pour Aurélia, c’est sur les réseaux sociaux et en particulier
instagram  que  l’aventure  a  commencé:  «  J’avais  posté  des
photos de ma maison à Noël est un casteur de TF1 m’a contacté
pour participer à l’émission ». S’en sont suivis de longs mois
de travail pour préparer la décoration mais aussi le repas.
« J’ai tout fais maison, cela m’a pris 2 mois. Je voulais
réaliser  quelque  chose  de  chic  et  de  sobre.  Comme  si
j’invitais  toute  ma  famille  pour  les  fêtes  ».

Un « noël » en février qui a étonné les voisins

Et le résultat n’a pas manqué d’interpeller ses voisins. Car
grâce  à  la  contribution  de  Jardiland  et  de  la  mairie
d’Arcachon (qui a livré par benne les sapins destinés à la
décharge après les fêtes) c’est plus d’une centaine de sapins
qui ont orné le jardin d’Aurélia en plein mois de février. Un
résultat exceptionnel qui a attiré de nombreux curieux. « Les
gens me disais: tu sais que Noël est passé ?! »

Le tournage s’est fait mi-février pendant 10 jours intenses
dont Aurélia Cezeur garde un souvenir mitigé. « Ma tante et
moi nous sommes très bien entendues avec les autres candidats.
il y a avait une super ambiance on a beaucoup rigolé et je
suis encore en contact avec certains d’entre-eux. »
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En revanche les relations avec la production ont été plus
tendues. La raison: le manque de liberté dans la notation et
les commentaires. « On nous souffle ce que l’on doit dire. Je
sais que c’est de la télé mais c’est quand même décevant ».

À quelques heures de la diffusion, Aurélia est impatiente de
découvrir le résultat, mais avoue être aussi un peu anxieuse:
« J’ai peur du montage et de l’image qu’ils vont donner de
chacun  de  nous.  J’espère  que  cela  ne  sera  pas  trop
caricatural.  »

« Je retiens une très belle aventure humaine »

En attendant la diffusion de ce soir et le résultat de la
finale vendredi, voici un aperçu du plus beau Noël à la Teste
de Buch:




